

## HALAMAN MOTTO DAN PERSEMBAHAN

### Motto

*Selalu ada harga dalam sebuah proses. Nikmati saja lelah-lelah itu. Lebarakan lagi rasa sabar itu. Semua yang kau investasikan untuk menjadikan dirimu serupa dengan yang kau impikan, mungkin tidak akan selalu berjalan lancar. Tapi gelombang-gelombang itu yang bisa kau ceritakan.*

*“Jangan takut nak, bapak ada di belakangmu, Apapun hasilnya kamu sudah berusaha”*

*-Bapak-*

### Kupersembahkan Karya Ini Kepada :

Kedua orang tuaku, bapak Sappewali dan ibu Irmawati, terimakasih untuk setiap cucur keringatmu, pundak yang selalu kuat, tangan yang selalu menengadah memohon kepada-Nya serta senantiasa mendengar keluh kesahku, wajah yang tegas nan berwibawa dan juga telah percaya atas semua keputusan yang penulis ambil untuk melanjutkan mimpinya serta senantiasa mendukung anak perempuanmu hingga detik ini. Saudara tercinta Haikal Qais atas dukungan, doa, dan cinta kebahagiaan disetiap harinya, serta keluarga besar yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Teman-teman seperjuangan angkatan 2021 terima kasih untuk 3 tahun berkesannya. See you dan sukses.

Kupersembahkan juga kepada dosen pembimbing Ibu Nurbiah Eka Susanty, S.SiT., SKM., M.Kes, Ibu Hj. St. Hadijah, S.Kep., M.Kes, Ibu Erni, S.Tr.Keb., M.Kes Izinkan saya mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya, karena senantiasa sabar dalam membimbing, memberi arahan hingga detik ini saya bisa meraih gelarku.

Dan terakhir kepada dosen PA saya Ibu Nurdiana, S.ST., SKM., M.Kes yang sudah menganggap saya seperti anak sendiri, selalu sabar dan ikhlas dalam mendukung saya mulai dari awal hingga akhir, Sekali lagi saya ucapkan banyak terimakasih atas segala dedikasi dan keikhlasan dari ibunda semua dalam menyalurkan ilmunya semoga bisa menjadi pahala jariyyah dan senantiasa ditinggikan derajatnya oleh Allah SWT. Terimakasih untuk semuanya, atas segala pengorbanan, kasih sayang, keikhlasan dan doa yang selalu menengadah kepada-Nya. Semoga segala yang telah diberikan dapat mengantarkan penulis ke gerbang kesuksesan semoga kelak kita semua berkumpul di syurga-Nya dengan segala keikhlasan dan pengorbanan  
Aamiin Allahumma Aamiin